



Typisch Schenefeld wir I(i)eben Demokratie

In Zeiten, in denen die Demokratie auf dem Prüfstand ihrer Wehrfähigkeit gegen Rechts steht, in denen Menschenrechte außer acht gelassen werden und Andersartigkeit zum Problem degradiert wird, in denen alles schlecht geredet wird und der Mensch nicht mehr Mensch sein darf, weil es Gruppierungen in unserer Gesellschaft gibt, die Angst, Hass und Unzufriedenheit predigen, ist es unsere Aufgabe dagegen aufzustehen.

Wir I(i)eben Demokratie, wir stehen zusammen, für die Freiheit, für ein Leben ohne Angst. Gegen politischen Extremismus und neofaschistische Netzwerke.

Wir stehen für Demokratie, Toleranz und Solidarität.

Zeigen Sie Haltung.

**Wir laden Sie dazu ein
am 21.03.2024 um 18:00 Uhr
auf dem Holstenplatz vor dem Rathaus in Schenefeld.**

Kundgebung gegen Rechts

Im Anschluss wird die Ratsversammlung Schenefeld die beiliegende Resolution beschließen und unterschreiben.

Macht mit, schickt uns Euer Logo oder den Namen Eurer Gruppe, wenn Ihr die Resolution unterstützen wollt. Wir nehmen das dann auf und organisieren die entsprechende Verbreitung.

Typisch Schenefeld wir I(i)eben Demokratie